
Compte-rendu du Comité Directeur du 19 juin 2020 

à Fontainebleau – Siège du CODERANDO 

************************** 

Présents : ALEXANDRE Annie, ANCEAUX Jean-Marc, BOCCANFUSO René, BOURDETTE Jean-François, DERAPPE 

Christian, DOUCHET Françoise, ESCALAÏS Geneviève, FAUCONNOT Patrick, JOSEPH Serge, LOEUILLOT Lydie, 

MARCELLOT Alain,   MOLAC Joël, MONTOYA Frédéric, OLLIVIER Catherine, PELUX Christian, PLANTA Christian,  ROYER 

Gabriel, TRARIEUX Danielle,  

Absents excusés : PELLOQUIN Alain, ROCHETTE Jean-Pierre, BRISSOT Annie, CLARENS Pierre, DETRAIT Francis, 

GIDON Jean, MARTIN Brigitte, PELTIER Juliette, POURADIER Fabrice 

 

Avant de commencer la séance, Frédéric Montoya demande à l’assemblée de se lever et d’observer  

une minute de silence, en mémoire de Gérard Pietka, décédé début mai. Il était membre du Comité 

directeur depuis de nombreuses années et responsable de l’immatriculation tourisme. 

Début de la séance : 14 h 

1. Informations 

– Bilan sur la période de confinement et début du déconfinement : 

Le bureau a continué à travailler : plusieurs visioconférences ont été organisées et Lydie était en 

télétravail. 

Un flyer de 4 pages pour valoriser la randonnée  a été créé et proposé à Seine-et-Marne Attractivité 

qui se charge de le diffuser dans tous les Offices du Tourisme du département  action de 

communication. 

– Présentation de l’organigramme, rappelant le rôle de chacun des membres du Comité 

directeur. 

 Penser à associer les nouveaux membres du CD à une commission : 

Exemple : Brigitte Martin à l’Immatriculation Tourisme 

     Christian Planta,  à la commission Sentiers et Itinéraires. 

– Vie au niveau régional et national 

Ce matin, 19 juin, a eu lieu une réunion du Comité régional (visioconférence). Un campagne de 

presse doit se mettre en place. 

 

A la Fédération, les différentes commissions se remettent en place. Un groupe de travail se 

penche sur une application mobile CIRKWI 

L’Assemblée générale aura lieu le 28 novembre 2020 (initialement, elle devait se tenir le 28 

mars). Didier Babin, l’actuel président par intérim, a demandé à Frédéric de rejoindre sa liste 



pour s’occuper de l’activité « marche en ville », Frédéric, dans cette fonction, souhaite avoir un 

rôle de coordinateur au niveau national. 
 

Les formations reprendraient en octobre. Joël précise que cela concerne les stages relatifs 

aux brevets commencés et non terminés suite au Coronavirus. 

Voir à la rentrée les salles disponibles pour les stages du département. 

 

2. Saison 2020-2021  

– Le Comité directeur décide, à l’unanimité, suite à l’arrêt de l’activité dû à la crise sanitaire,  

• de restituer un euro à tous les clubs sur la base du nombre de licenciés de la saison 

2019/2020  (montant de l’augmentation de la licence 2020/2021) 

• de prendre en charge exceptionnellement, le coût des stages organisés par la Région Ile 

de France et le Coderando 77, à hauteur de 100 %, pour les licenciés du 77 de la saison 

2019/2020.  Une lettre est adressée à tous les présidents de clubs du 77 

• Devant les difficultés pour trouver des salles pour nos stages, Frédéric propose qu’une 

réserve soit faite sur le prochain budget afin de pouvoir éventuellement loué des locaux 

 

– Les services de la fédération seront fermés du 27 août au 1er septembre. 

–  Immatriculation Tourisme : en ce qui concerne les voyages qui auront lieu en septembre, les 

participants doivent être inscrits sur le site fédéral avant le 31 août, sinon ils devront 

impérativement être titulaires de la licence 2020-2021. 

– Plan Sportif Fédéral (PSF), ancien CNDS : pour cette année le Coderando 77 recevra 7200 

euros (8000 €, l’an dernier) 
 

–  Dans l’avenir, la dématérialisation de la licence se mettra en place. Il est constaté que depuis 

plusieurs années, le mot de passe de chaque adhérent ne figure plus sur la licence, il faut le 

demander à la FD. Or, pour les licenciés qui ne sont pas équipés d’un ordinateur, il leur est 

impossible de consulter le site fédéral. Le CD s’interroge sur  la solution qui pourrait leur être 

proposée  

– Méli-Mélo : le 27 septembre 2020, ce sera la seule manifestation de l’année.  

 

  Axée sur la Santé et le handicap  

  Annoncée dans la presse  

  Financement d’un bus pour emmener les participants à la randonnée de 26 km sur le lieu de 

départ.  

  Coût : environ 1000 euros pour bus, WC secs, co financement de bracelets….. A cela, il 

faudra ajouter le coût de la campagne de pub  

  Stands présents : IGN ; France Lyme ; Alzheimer ; Atelier balisage Nelly, Paul et 

Françoise)……  2 voyagistes : VTF et Touristra 

  Organisation d’un cani-rando : rando avec chiens en laisse, encadrée par une association 

locale. Un enclos pour chiens sera monté pour le moment du pique-nique. Charte éco-

responsable signée. 

 

– Partenariat avec la SRIAS (rappel du CR de la réunion de bureau du 20 janvier 2020) : 

SRIAS : Section Régionale Interministérielle de l’Action Sociale 



 
 Le 16 janvier, Frédéric et Danielle ont rencontré Mme Florentin, Présidente du SRIAS et M. Choukri, Vice-Président 

afin de définir les modalités d’un partenariat consistant à faire marcher les ayants droit (agents actifs ou retraités) soit 

environ 580 000 personnes qui dépendent des différents ministères d’Ile de France.  

Les contours de la convention sont définis comme suit :  

- Le Codérando s’engage à organiser 5 randonnées par an d’½ journée, y compris les vacances scolaires, le samedi ou 

le dimanche (matin ou après-midi) de 2 h / 2 h 30 et n’excédant pas 8 km  

- Les tarifs pour la ½ journée s’établissent à :  

 

• Groupe jusqu’à 30 personnes : 250 €  

• Au-delà : 350 €  

- Il sera proposé au SRIAS, un tarif de 400 € pour une sortie à la journée de 15 km environ  

 

Les clubs qui se sont engagés dans cette action : 

 Le 11 juillet, le club des Esclots, à partir de Melun, pour la journée 

 En août, le club de Frédéric 

 Le 20 septembre, le club Rando Pour Tous, à partir de Bois-le-Roi ou Fontainebleau  

 Le 19 octobre, les Galoches Briardes 

 

3. Les différentes pratiques  

 

– Rando Challenge : organisé à Coulommiers le 30 mai 2021 (report de 2020) 

 

– Week-end Rando Santé : en attente de savoir si l’hébergement sera ouvert en octobre. 

Rencontre des animateurs rando santé, le 5 novembre 2020. 

 

– Marche nordique : les trails qui devaient avoir lieu à Chaumes, à Brie-Comte-Robert et Crécy-

la-Chapelle ont été annulés. Ceux de Chaumes et Brie-Comte-Robert seront reconduits en 

2021. 

Roissy-en-Brie serait d’accord pour en accueillir un.  décision à prendre en janvier. 

 

– Marche d’endurance : doit prendre contact avec les clubs pour connaître leurs pratiques. 

Sera présente à Méli Mélo. 

 

– Marche aquatique : séance d’initiation annulée car suite aux nouvelles directives du Ministère 

des sports, les moniteurs doivent être titulaires du Brevet de Maître-Nageur Sauveteur or M. 

Lecreux ne possède pas ce diplôme. 

 

4. Commission Sentiers et Itinéraires 

 

– BD Rando : au niveau national BD Balisage : au niveau départemental 

La BD balisage du 77 intéresse le Comité Régional qui pourrait la développer dans d’autres 

départements. Elle pourrait évoluer avec les demandes des départements qui l’ont déjà 

adoptée (94 ; 91) 

 

– Il faut reprendre les réunions avec les Communautés de Communes qui étaient prévues en 

début d’année et qui ont été annulées à cause de la pandémie.  

Conventions à présenter. 

Une réunion  avec un responsable des Eaux de Paris doit se tenir prochainement à propos des 

aqueducs de la Vanne du Loing, de la Voulzie…. pour obtenir un droit de passage officiel sur ces 

aqueducs. 

 



– Revalorisation des ENS (Espaces Naturels Sensibles) 

La réunion du 18 juin avec le Département concernait la revalorisation et la réintégration des E N S et 
particulièrement "le chemin des Roses". 
Ce projet va nous permettre de mettre en place de nouveaux parcours avec la CC de Brie des rivières et des 
châteaux. 
 

– Remise en place des 2 GRP :  
 Thibaud de Champagne : à reprendre en septembre 
 Les 2 Morins, travail bien avancé. 

 

– Dossier sur les Impressionnistes concernant la Région Ile de France 
Au début de ce travail, Il y a plus de 2 ans, la Seine et Marne devait fournir 4 itinéraires : ce projet 
n’a pas encore abouti, il faudrait avancer. 
 

– Panneaux de départ des randonnées 

 A Fontainebleau, pour le sud 77 

M. Maus devrait pouvoir nous aider à mettre en place ces panneaux. A une prochaine 

rencontre (sur les fiches du Pays de Fontainebleau), il faudrait lui présenter un projet. 

 A Meaux, pour le nord 77 

 

5. Les Editions 

Mise au point, par Frédéric, à propos des fiches de randonnée : ne pas revenir sur un texte 

validé si aucun changement important ne le justifie. Penser à ne pas surcharger le travail de 

Lydie. 

Le travail avec publi web reprendra lorsque les labellisations seront passées au GHL (Groupe 

Homologation et Labellisation) 

 

6. Point sur la trésorerie 

En raison de la pandémie, de nombreux événements ont été annulés, les dépenses entre 2019 et 

2020 ont été divisées par 2.  

Bonne rentrée des cotisations des membres associés 

 

A Magny-le-Hongre, un nouveau club de 60 personnes veut adhérer au Coderando 77 

 

 

Le prochain Comité Directeur aura lieu le samedi 24 octobre 2020 (lieu à préciser 

ultérieurement) 

 

Fin de la séance  à 17 h 50 


